

Rechazan reunión del Grupo de Lima en Canadá



Ottawa, 21 feb (RHC) Diversas organizaciones sociales progresistas de Canadá mostraron su descontento por encuentro del Grupo de Lima en el país, para ventilar asuntos internos de Venezuela.

¡Fuera de Canadá!, dijeron los manifestantes al Grupo de Lima a quienes exigieron el cese de las sanciones contra Venezuela, al tiempo que denunciaron lo que denominan la complicidad canadiense en la campaña de 'cambio de régimen en Venezuela' promovida por Washington.

Entre los principales reclamos de los manifestantes destacó el hecho de que el primer ministro, Justin Trudeau, resultara anfitrión de un foro opuesto a la voluntad del pueblo sudamericano.

Las protestas sostenidas durante toda la jornada del jueves repudiaron en especial el encuentro en Gatineau y la visita previa a Ottawa de Juan Guaidó, autodeclarado 'presidente interino' de Venezuela.

Entre las críticas destacan el recibimiento a Guaidó ofrecido por Trudeau y por el ministro de de Asuntos Exteriores ,François-Philippe Champagne.

El Grupo de Lima es un foro integrado por países del continente, cuyos gobiernos de derecha, tutelados por Washington, coordinan estrategias políticas, económicas, mediáticas y militares contra el gobierno legítimo de Venezuela, encabezado por Nicolás Maduro.

Las demostraciones tomaron varias entidades gubernamentales como la entrada de la oficina de la viceprimera ministra Chrystia Freeland, quien como canciller presidió el encuentro similar del año pasado.

Además, decenas de ciudadanos se reunieron frente a la oficina del ministerio de Trabajo y como era de esperar en las inmediaciones del acceso principal al Museo Canadiense de la Civilización, sede del encuentro.

Esas muestras de indignación llegaron a los alrededores del Consejo de Relaciones Exteriores de Montreal, espacio donde el canciller Champagne se pronunció sobre Venezuela.

La convocatoria -efectiva en varias ciudades del país- fue promovida la víspera por varias organizaciones entre las que resaltan el Frente para la Defensa de los Pueblos de Vancouver y la Organización Hugo Chávez de solidaridad con Venezuela, precisó Global Research.

Se cuentan entre los promotores de la manifestación el Movimiento Quebequense por la Paz, la Voz de las Mujeres pacifistas y la Coalición Hamilton para detener la guerra.

Otras voces presentes fueron la coordinadora nacional de Alba Movimientos y el Congreso Canadiense por la Paz.

La guerra contra Venezuela y su pueblo incluyen la imposición de sanciones punitivas -en realidad un bloqueo- en un intento de paralizar la economía nacional, y causar un sufrimiento inefable y muertes entre la población civil.

Esa y otras acciones, como la campaña para aislar a ese país, incautando sus activos extranjeros, en opinión de expertos representan una clara violación del derecho internacional y de la Carta de la ONU.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/215018-rechazan-reunion-del-grupo-de-lima-en-canada>



Radio Habana Cuba